21/10/14

Prensa: Diaria

Tirada: 8.807 Ejemplares Difusión: 6.105 Ejemplares

Página: 1

cción: CATALUÑA Valor: 1.284,00 € Área (cm2): 248,8 Ocupación: 28,47 % Documento: 1/2 Autor: J.Orihuel. Barcelona El abanico de fondo Núm. Lectores: 185000

El expropietario de Mapro lanza una firma de capital riesgo

Tras vender su compañía a Carbures, Jaume Claramunt constituye Integra Capital con el objetivo de tomar participaciones minoritarias en pymes, preferentemente del sector industrial.

Nace una sociedad de capital riesgo centrada en pymes de sectores económicos tradicionales, preferentemente dedicadas a la industria. Se trata de Integra Capital, una firma creada por Jaume Claramunt, exaccionista mayoritario de Mapro, compañía catalana adquirida en febrero por el grupo andaluz Carbures. Para dirigir la nueva firma, Claramunt ha fichado a Mario Sans, exdirector de inversiones del hólding autonómico Avançsa. Integra arranca con dos millones de euros, y pretende duplicar esta cifra en el futuro. P3

Mario Sans. exdirectivo de Avançsa, será el primer ejecutivo de Integra Capital

El pasado febrero, el grupo andaluz Carbures compró el cien por cien de la catalana Mapro



Jaume Claramunt, expropietario del 77,5% de Mapro, donde continúa como director general. / E. Ramón

Prensa: Diaria

Tirada: 8.807 Ejemplares Difusión: 6.105 Ejemplares Cód: 86487415

Página: 3

cción: CATALUÑA Valor: 2.320,00 € Área (cm2): 449,6 Ocupación: 51,45 % Documento: 2/2 Autor: J.Orihuel. Barcelona El abanico de fondo Núm. Lectores: 185000

El exdueño de Mapro invertirá en pymes a través de Integra Capital

CAPITAL RIESGO/ Jaume Claramunt ficha al director de inversiones del hólding público Avançsa, Mario Sans, como primer ejecutivo de la nueva compañía, que nace con dos millones de euros.

J.Orihuel. Barcelona

El abanico de fondos y sociedades de capital riesgo con sede en Catalunya se ensancha con Integra Capital, firma creada para invertir en pequeñas y medianas empresas que operen en sectores tradicionales de la economía y, especialmente, en la industria.

Integra acaba de constituirse en Barcelona como sociedad de capital riesgo (SCR). Al frente del proyecto se encuentra Jaume Claramunt, empresario que el pasado febrero vendió la compañía catalana Mapro al grupo andaluz de componentes de fibra de carbono Carbures, que cotiza en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB). Con sede en Sant Fruitós de Bages, Mapro está especializada en el diseño y fabricación de piezas para la industria de la automoción, con una facturación aproximada de 25 millones de euros.

Claramunt tenía el 77,5% del capital de Mapro y el 22,5% pertenecía a Avançsa, el hólding empresarial dependiente de la Generalitat. Pese a vender su participación de control, el empresario continúa como primer ejecutivo de la firma catalana.

Con oficinas en la Diagonal, Integra arranca con un capital de dos millones de euros, que ha desembolsado Claramunt con parte de los ingresos obtenidos con la venta de Mapro.



Jaume Claramunt, presidente de Integra. / E. Ramón



Mario Sans, director general de la firma, / E. Ramón

Un nicho de mercado poco explotado

El director general de Integra Capital, Mario Sans, considera que en el mercado del capital riesgo en Catalunya existe una brecha entre los fondos y sociedades que invierten en firmas de reciente creación, sobre todo de tecnologías

La SCR aspira a alcanzar en el

futuro entre cuatro millones y

ma, Jaume Claramunt ha fi-

chado a Mario Sans, que aca-

ba de dejar Avançsa, donde

era director de inversiones.

Para gestionar la nueva fir-

cinco millones de euros.

de la información y la comunicación (TIC) y de biotecnología, y los que lo hacen en medianas empresas de sectores tradicionales, pero, normalmente, con la intención de hacerse con una participación

Integra Capital invertirá en firmas con ventas de entre tres millones y diez millones de euros mayoritaria. El nicho que pertende ocupar Integra Capital fue cubierto por Catalana d'Iniciatives en algunas etapas de su trayectoria, así como por Inverpyme. Las dos firmas catalanas de capital riesgo están en fase de liquidación.

Sans se incorporó a la antigua Eplicsa en 2009, en la época del tripartito. Previamente trabajó en el grupo de servicios financieros Solventis.

"Queremos estar al lado del empresario", dice el primer ejecutivo de Integra sobre el planteamiento de la nueva SCR. "Invertiremos en compañías con proyectos de crecimiento para ayudarles a que crezcan", añade Sans, quien explica que uno de los factores diferenciales del proyecto es la experiencia como empresario que Claramunt puede aportar a las participadas.

En minoría

La idea es tomar participaciones minoritarias -vía ampliación de capital- en empresas preferentemente industriales, "que estén en beneficios y que tengan visión internacional y algún elemento de innovación", indica Sans, quien descarta la entrada en start up y en firmas en fase de reestructuración. Las empresas en las que invertirá Integra facturan entre tres millones y diez millones de euros, aunque eventualmente se podría llegar a 15 millones de euros.

La inversión media oscilará entre medio millón y un millón de euros. Integra actuará en toda España, aunque la mayoría de las operaciones las realizará en Catalunya, "por conocimiento del mercado y por proximidad", argumenta Sans.

Además del presidente y del director general, forma parte del consejo de administración Luis Pastor, abogado de confianza de Claramunt.

Página 6 / Relevo en Carbures